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Angebotenes Schulschwimmen in Bottrop 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,  

mit dieser Anfrage gehen wir der Bitte einer Bottroper Bürgerin und Mutter nach. Sie 

schilderte uns, dass heutzutage bereits bei der Einschulung von Kindern erwartet wird, dass 

sie schwimmen können. Solche Schwimmkurse sind gerade für einkommensschwache 

Familien nur schwer erschwinglich. Um eine bessere Transparenz in diesem Sachverhalt zu 

bekommen, bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. In wie vielen der insgesamt 18 Bottroper Grundschulen, wird Schulschwimmen 

angeboten? 

2. Wie oft findet dieser Schwimmunterricht in der Regel statt? (Wöchentlich/14-Tägig?) 

3. Wird das Schulschwimmen in Grundschulen als "Sportunterricht" gewertet, primär um 

Kindern schwimmen beizubringen, oder lediglich, um die bereits vorhandenen Fähigkeiten 

weiter auszubauen? 

4. Welche Förderungen werden außerhalb des Schulbetriebes für sozial schwache Bürger in 

Bezug auf Schwimmkurse angeboten.   

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD-Fraktion Bottrop 


